
 

Regionali; Dal Consiglio comunale Petitto perde "pezzi" al sostegno
candidatura

  

Avellino. "La scelta di Alessandra Iannuzzi
(Consigliere comunale) mi inorgoglisce. Non è
semplice per gli amministratori decidere di fare
campagna elettorale apertamente, ma per chi fa
politica con passione, come per Alessandra, non è un
problema metterci la faccia. Democratici e Progressisti
Campania, sarà riferimento per tanti Sindaci e
consiglieri comunali, per chi - nella fatica
dell’amministrazione quotidiana - sa quanto sia
necessaria la politica per orientare le proprie scelte
rispetto alle questioni della nostra provincia. Grazie
ancora ad Alessandra per questa scelta e per come,
con dignità, competenza e autonomia, sta portando
avanti la sua esperienza nel Consiglio comunale di
Avellino". Dalla pagina social di Francesco Todisco,
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Consigliere per le Aree Interne del Governatore,
Vincenzo De Luca.

Alessandra Iannuzzi: "In bocca al lupo all'amico
Francesco Todisco, che sosterrò con convinzione alle
prossime elezioni regionali. Francesco è un
amministratore attento e competente, che in questi
anni, oltre a spendersi per il territorio nell'esercizio dei
ruoli istituzionali che ha ricoperto, ha sempre lavorato
per una sinistra ampia, inclusiva e di governo. Felice
di poter nuovamente apporre il suo nome sulla scheda
elettorale".

NDR: La "pubblica opinione" (quella che si ritiene
convintamente esperta di politica ma forse solo
"presuntamente") riteneva che la Maggioranza
di Gianluca Festa, in Consiglio comunale ad Avellino,
fosse sostanzialmente compatta nel sostenere alle
Elezioni Regionali "annunciate" per Settembre, Livio
Petitto, PD (tra l'altro ancora "in bilico" nel
posizionamento nella Lista dem in corsa con
Michelangelo Ciarcia) ma a quanto pare importanti
"pezzi" fanno scelte diverse, come già il Presidente del
Consiglio comunale, Ugo Maggio, a sostenere ed
essere protagonista nel campo del Centrodestra,
quindi dall'altra parte. Festa sembra va essere
l'indiscusso leader politico di questa area, di questa
Maggioranza ma sembrerebbe che le cose siano
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cambiate e continueranno a farlo (e pittosto
rapidamente). Le scelte, nettamente di carattere
politco, in quella che era una coalizione Civica
"costruita" per le Amministrative dello scorso anno,
sono assolutamente legittime, normali e per certi
aspetti anche da "preventivare" ma, forse,
politicamente, qualcuno, quindi più di uno, dava per
scontato determinate dinamiche politiche ma così non
è.
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